

Pressestelle, Donnerstag, 15. Dezember 2011

Gemeinsamer Aufruf der Städte Mühlheim und Offenbach zur Flughafendemo am 19. Dezember

Für den kommenden Montag rufen Oberbürgermeister Horst Schneider und Bürgermeister Daniel Tybussek gemeinsam zur Teilnahme an der Montagsdemonstration auf dem Frankfurter Flughafen auf. Auf Initiative des Mühlheimer Bürgermeisters sind diesem Aufruf auch alle im Stadtparlament vertretenen Parteien (SPD, CDU, Bündnis90/ Die Grünen, FDP und Bürger für Mühlheim) beigetreten.

„Wir wollen damit in der Region ein weiteres gemeinsames Zeichen der Entschlossenheit im Kampf gegen Fluglärm und für ein Nachflugverbot setzen“, so Bürgermeister Daniel Tybussek.

Alle Interessierten aus Mühlheim treffen sich am kommenden Montag, 19. Dezember 2011, 17.00 am S-Bahnhof Mühlheim. Die Kosten pro Person betragen € 3,-. Die S-Bahn fährt um 17.09 Uhr ab. Die Veranstaltung beginnt um 18.00 Uhr im Terminal 1 des Flughafens.